

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 62	S0272/20	22.07.2020
zum/zur		
A0135/20 Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz		
Bezeichnung		
Benennung nach Heinrich Apel		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	04.08.2020	
Kulturausschuss	09.09.2020	
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	10.09.2020	
Verwaltungsausschuss	09.10.2020	
Stadtrat	05.11.2020	

Zum Antrag

„In der Landeshauptstadt Magdeburg erfolgt die Benennung einer Straße/ eines Platzes nach dem Künstler Heinrich Apel.

Wir bitten um Überweisung in den Ausschuss für Kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten, den Finanz- und Grundstücksausschuss und die AG Straßennamen und Hausnummerierungen.“

nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Der Antrag zur Benennung einer Straße bzw. eines Platzes nach dem kürzlich verstorbenen Künstler Heinrich Apel reiht sich in die Vorschlagsliste zur Ehrung von Persönlichkeiten mit einer Straßen-/Platzbenennung ein.

Die AG Straßennamen wird den Antrag thematisieren und in bewährter Verfahrensweise versuchen, neben einem thematischen oder örtlichen Bezug zur Person oder dem Wirken Heinrich Apels auch entsprechende Jubiläums- oder Gedenkdaten bei der Umsetzung zu berücksichtigen. Dazu wird zu gegebener Zeit auch mit bekannten Angehörigen ein entsprechender Kontakt aufgenommen.

Ein konkreter Realisierungstermin des Antrages lässt sich gegenwärtig nicht abschätzen, da dies vom Benennungsbedarf für Straßen und Plätze sowie einer möglichst thematischen Eignung abhängt.

Da die AG Straßennamen regelmäßig alle vorhandenen Benennungsvorschläge prüft, sollte möglichst kein fester Realisierungstermin vorgegeben werden.

Dr. Scheidemann